

# Zu Fuß und mit dem Rad: Sommertouren des Bürgermeisters

**Castrop-Rauxel.** Nach zwei Jahren Pause hat der Bürgermeister der Stadt Castrop-Rauxel, Rajko Kravanja, nun wieder seine Sommertouren durchgeführt.

„An der frischen Luft wandernd und radelnd kommt man noch mal ganz anders miteinander ins Gespräch als im förmlichen und oft hektischen Rathausalltag“, so Bürgermeister Rajko Kravanja.

Unter Leitung des Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Clubs (ADFC) und des Sauerländischen Gebirgsvereins (SGV) führten die zwei Touren an bekannte, weniger bekannte und für den einen oder anderen Teilnehmenden vielleicht sogar gänzlich unbekannte Orte der Stadt.

Bei der Wandertour konnte der Bürgermeister rund 25 Teilnehmende begrüßen, gemeinsam startete die Gruppe bei schönstem Son-

nenschein am Europaplatz. Von hier aus ging es rund zweieinhalb Stunden lang durch Grutholz und Beerenbruch vorbei am Brunosee bis zum Hof Emscher-Auen in Ickern. Am Ziel der etwa acht Kilometer langen Tour warteten Apfel- und Käseküchen sowie erfrischende Getränke auf die Gruppe.

## 30 Kilometer auf dem Rad

Die zweite Sommertour, eine 30 Kilometer lange Radtour startete ebenfalls am Europaplatz. Für knapp 60 Radlerinnen und Radler ging es vom Stadtmittelpunkt über Pöppinghausen, ein Stück den Emscherradweg entlang nach Henrichenburg, von dort über Ickern und die Emscherauen zum Kulturzentrum Agora. Dort ließen die Radler bei kühlen Getränken und Grillwürstchen den sonnigen Nachmittag gemeinsam ausklingen.



**Viele Bürger der Stadt nutzten das Angebot, um mit dem Bürgermeister ins Gespräch zu kommen.**

FOTO STADT